

**STRATEGI PENGEMBANGAN BUDAYA BISNIS
MODERN DALAM MENINGKATKAN EKISTENSI
PASAR TRADISIONAL
(Studi Kasus di Pasar Baru Jekulo Kudus)**



NURUL INTANI
NIM : 1620310113

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTASEKONOMI DAN BISNIS ISLAM PROGRAM
STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
2021**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO. Box 51, Kudus 59322, Telp. (0291) 432677
Faks 441613 Email: febiiain@iainkudus.ac.id Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Nurul Intani
NIM : 1620310113
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Islam
Judul : Strategi Pengembangan Budaya Bisnis Modern dalam
Meningkatkan Eksistensi Pasar Tradisional

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 19 Februari 2020 sampai dengan 27 Agustus 2021 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 27 Agustus 2021

Pembimbing,

Ita Rakhmawati, S. Pd., M. Si



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677
Faks 441613 Email: Febi@iainkudus.ac.id website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

Nama : Nurul Intani
 NIM : 1620310113
 Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
 Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
 Judul : Strategi Pengembangan Budaya Bisnis Modern dalam Meningkatkan Eksistensi di Pasar Tradisional (Studi Kasus Pasar Baru Jekulo Kudus)

Telah diajukan pada tanggal 14 September 2021 dan dinyatakan LULUS dalam ujian majelis munaqasyah skripsi, sehingga dapat dilakukan yudisium sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si</u> NIP. 197602252003121002 Ketua sidang/ penguji I	22-09-2021	
<u>Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, SE., M.M</u> NIP. 1980122620060410003 Penguji II	24-09-2021	
<u>Widi Savitri Andriasari, M.M</u> NIP. 19911182019032017 Sekertaris sidang	24-09-2021	
<u>Ita Rakhmawati, S.Pd., M.Si.</u> NIP. 19860418202404 2 016 Dosen Pembimbing	24-09-2021	
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	24-09-2021	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Nurul Intani NIM 1620310113 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 Agustus 2021

Penulis



Nurul Intani

NIM 1620310113



MOTTO

إِنَّ اللَّهَ يَأْمُرُ بِالْعَدْلِ وَالْإِحْسَانِ وَإِيتَاءِ ذِي الْقُرْبَىٰ وَيَنْهَىٰ عَنِ
الْفَحْشَاءِ وَالْمُنْكَرِ وَالْبَغْيِ يَعِظُكُمْ لَعَلَّكُمْ تَذَكَّرُونَ

Artinya : Sesungguhnya Allah menyuruh (kamu) berlaku adil dan berbuat kebajikan, memberi bantuan kepada kerabat, dan Dia melarang (melakukan) perbuatan keji, kemungkaran, dan permusuhan. Dia memberi pengajaran kepadamu agar kamu dapat mengambil pelajaran (Q.S An-Nahl : 90)



PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT yang maha kuasa atas segala yang ada di langit dan di bumi, dengan segenap rahman dan rahim yang menghampar melebihi luasnya jagad raya. Dzat yang telah menganugrahkan sepercik keberhasilan yang Engkau hadiahkan kepadaku hingga aku sampai di titik ini.

Shalawat dan salam senantiasa tercurahkan ke pangkuan beliau sang revolusioner Islam, pembangun peradaban manusia yang beradab, sang kekasih Allah, Nabiyyuna Muhammad SAW.

Skripsi ini kupersembahkan kepada:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Rochmad, dan Ibu Mahmudah yang selama ini telah mencurahkan cinta dan kasih sayang, doa dan harapan setulus hati kepada penulis dan selalu memberikan motivasi dan dukungan luar biasa serta perjuangan luar biasa sebagai orang tua sejati bagi putri-putrinya.
2. Kakak adikku tersayang, mbak Rachma Amrina Rosyada, dan adik Ari Faini Nisa. Terimakasih sudah memberikan doa dan dukungan dengan setulus hati.
3. Seluruh dosen IAIN Kudus tercinta, Khususnya Ibu Ita Rakhmawati, S.Pd, M.Si, selaku dosen pembimbingku yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan arahan dan motivasi dengan rasa sabar, dalam penulisan skripsi ini hingga selesai.
4. Untuk segenap sahabat sekaligus teman seperjuanganku (Sintia Novita Sari, Istiffani Fitri Sumita, Lailia Zulfa, Siti Ulil Ma'rifah, Widia faridatul Mukarromah, Rizky Andri Saputri, Rizky Maulana Mustofa) yang sudah menemaniku sejak awal perkuliahan dari semester satu, dan selalu memberikan motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Teruntuk sahabat seperjuanganku sekaligus teman tidur satu kontrakan, Umi Nafiah, Aimatul Maghfuroh, Nunuk Rukhoilatin. Terimakasih tak terhingga untuk kalian yang selalu menjadi teman riwa-riwiku dimanapun berada, tempat keluh kesahku, dan tempat bercanda tawa untuk melepas kepenatan dan beban yang dihadapi.
6. Teruntuk temanku dari zaman sekaligus saudara, Chayatun Ni'mah yang selalu memberikan *support* dan motivasi supaya tidak mudah menyerah.

7. Segenap teman-teman seperjuanganku MBS-C 2016, terimakasih yang luar biasa untuk kalian, yang telah menemaniku dalam berproses menuju kearah yang lebih baik. Semoga kita semua senantiasa di beri kesehatan, kebahagiaan, dan ilmu yang bermanfaat bagi masa depan kita semua.



KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini meskipun melalui berbagai macam cobaan dan ujian. Walaupun belum mencapai kesempurnaan, namun harapan besar penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat.

Shalawat beserta salam semoga senantiasa tercurahkan keharibaan baginda nabi Muhammad SAW, pembawa rahmat bagi makhluk semesta alam, dan juga kepada keluarga beliau, para sahabat, dan para tabi'in serta kepada seluruh umatnya. Semoga kita semua tergolong dalam umat yang akan mendapatkan syafaat dari beliau di hari kiamat nanti.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bantuan, bimbingan, dan arahan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu penulis menyampaikan terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Mudzakir, M.Ag selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan.
2. Bapak Dr. Supriyadi, MH selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus, yang telah memberikan arahan tentang skripsi ini.
3. Ibu Ita Rakhmawati, S.Pd, M.Si, selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Anisa Listiana, M.Ag, selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta seluruh petugas perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan yang di perlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Segenap dosen dan staff pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan dan pengalaman sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Hadhirin selaku pimpinan pasar baru jekulo Kudus yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian di Pasar baru jekulo Kudus.
7. Segenap semua para pedagang yang telah memberikan informasi yang diperlukan oleh peneliti.
8. Bapak, ibu, kakak, adik, sahabat-sahabatku, serta teman-temanku yang telah membantu secara langsung maupun secara tidak

langsung baik moril maupun materiil dalam penyusunan skripsi ini.

Atas segala jasa dan jerih payah serta bantuan yang telah diberikan kepada penulis. Penulis hanya mampu membalas dengan memanjatkan doa kehadiran Allah SWT. *“Jazakumullah khairal jaza, jazakumullah khairan katsira”*.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan mengingat kemampuan dan keterbatasan penulis. Terlepas dari itu penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 27 Agustus 2021

Penulis

Nurul Intani

NIM 1620310113

